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COMISION DE LEGISLACION, TRABAJO, REGLAMENTO 

Y ASUNTOS INTERNOS 

SUMARIO 

1º.  Asistencia 

2º.  Elección de Secretario de la Comisión. 

3º.  Consideración y aprobación de ACTA Nº 12. 

4º. Expediente Interno Nº 36/21, caratulado “Suplente de EDIL Graciela MELLOGNIO, 

eleva anteproyecto solicitando se tomen medidas con personas que grafitean  los espacios 

Públicos de nuestra ciudad”. 

5º. Expediente Interno Nº 54/21, caratulado “BANCADA DE EDILES DEL FRENTE 

AMPLIO, presenta anteproyecto encomendando a la IDT, a ejecutar todas las partidas 

presupuestales ociosas y otros fondos disponibles, con destino a solventar todos los 

puestos de trabajo posibles, en iguales condiciones a las establecidas por el Programa 

Oportunidad Laboral”. 

6º. Expediente Interno Nº 58/21, caratulado “SUPLENTE DE EDIL Anderson Ortiz, 
eleva anteproyecto ante la gravedad de la situación, para invitar a la Dirección Dptal. 

del SUNCA a la próxima Sesión de la Comisión de Legislación, Trabajo, Reglamento y 

Asuntos Internos de esta Junta Dptal.”.   
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En la ciudad de Tacuarembó, el día martes veintidós  de junio del año dos mil veintiuno, siendo 

las veinte horas, se reúne la Comisión de Legislación, Trabajo, Reglamento y Asuntos Internos de 

la Junta Departamental, con la asistencia de los Ediles Hubaré ALIANO LIMA, Mtra. Alicia 

CHIAPPARA CUELLO,  Juan F. EUSTATHIOU HEREDIA,  Jorge MANEIRO GOSSI,  y 

Prof. Ernesto AMARAL FERREIRA. 

Total: cinco  (5) Ediles. 

Participan además, los suplentes de Ediles Mtro. César Doroteo PEREZ SILVEIRA (por su 

titular Mtra. Greyci ARAUJO), Néstor Andrés PORCILE PALACIOS (por su titular Fabricio 

Néstor SEMPER LIENDO), y Carlos Miguel DOS SANTOS DOMINGUEZ (por su titular 

José Francisco BARRIOS). 

Total: tres (3) Suplentes de Ediles. 

Alternaron en el transcurso de la reunión, los suplentes de Ediles Mtro. Eduardo SOBOREDO 

BERRIEL, Dr. Martin MARTINICORENA DUARTE, Gabriel FROS DUARTE, y Anderson 

ORTIZ DOS SANTOS.  

En consecuencia esta Sesión Ordinaria, se realiza con la asistencia de ocho (8) Ediles. 
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Actúan como Presidente su titular, Edil Hubaré ALIANO LIMA y en la Secretaría en carácter ad-

hoc, el suplente de Edil Néstor Andrés PORCILE PALACIOS, designado por  unanimidad de 

ocho (8) presentes; asistida la Comisión, por la funcionaria Administrativa Gregoria Araujo. 
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Se considera y aprueba el ACTA Nº 12, correspondiente a reunión de fecha quince de junio de 

los ctes.,  por unanimidad de ocho (8) Ediles presentes sin observaciones.  
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Prosigue la sesión, con la consideración del Expediente Interno Nº 36/21, caratulado 

“Suplente de EDIL Graciela MELLOGNIO, eleva anteproyecto solicitando se tomen medidas 

con personas que grafitean  los espacios Públicos de nuestra ciudad”. 

Al tratar el expediente, los Ediles –por unanimidad de presentes, deciden esperar  el iinforme 

solicitado la IDT, continuando el tema en carpeta.  
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En consideración el Expediente Interno Nº 54/21, caratulado “BANCADA DE EDILES DEL 

FRENTE AMPLIO, presenta anteproyecto encomendando a la IDT, a ejecutar todas las 

partidas presupuestales ociosas y otros fondos disponibles, con destino a solventar todos los 

puestos de trabajo posibles, en iguales condiciones a las establecidas por el Programa 

Oportunidad Laboral”, la Comisión resuelve por unanimidad de los ocho ediles presentes,  dejar 

en Carpeta una semana dicho expediente, para informar a las bancadas correspondientes. 

Continúa en carpeta.  
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Al darse tratamiento al Expediente Interno Nº 58/21, caratulado “SUPLENTE DE EDIL 

Anderson Ortiz, eleva anteproyecto, ante la gravedad de la situación, para invitar a la Dirección 

Dptal. del SUNCA a la próxima Sesión de la Comisión de Legislación, Trabajo, Reglamento y 

Asuntos Internos de esta Junta Dptal”, se resolvió en Comisión, por unanimidad de los Ediles 

presentes, invitar al Sr. Asesor Guillermo López a la Comisión -de manera presencial-, y que 

realice un informe sobre dicha temática y si corresponde su tratamiento en la Junta 

Departamental.  

Continúa  el tema en carpeta.  



No habiendo más asuntos a considerar, se da por finalizada la reunión, siendo la hora 20: 

30’. 

POR LA COMISION 

 

 

 

Andrés PORCILE PALACIOS                                               Hubaré ALIANO LIMA 

               Secretario ad-hoc                                                Presidente 


